

En la apertura del tercer año de publicación de la Revista de ALESDE, estamos contentos en presentar las contribuciones calificadas de colegas de Brasil, Chile y España. Las obras que aquí se presentan son el resultado de valiosas investigaciones teóricas y empíricas, que pasaran por un proceso de evaluación continua del diálogo entre autores y revisores hasta que refinan la versión final presentada aquí. La posibilidad de intercambio entre las diferentes escuelas y países ha demostrado ser una alternativa interesante para la mejora de los métodos y análisis, tanto de autores como evaluadores, y por qué no decirlo también de los editores. En este proceso estamos continuamente aprendiendo, de manera colectiva, para calificar las producciones científicas difundidas en este medio.

Entendemos que el objetivo de la Revista de ALESDE es, además de su asociación, promover un espacio para la colocación y la circulación de los conocimientos de los estudios socio-culturales del deporte en América Latina. Creemos que este objetivo se ha cumplido, a pesar de que tenemos la posibilidad de ampliar su ámbito de aplicación cuantitativa y cualitativa sostenible. Por lo tanto, tenemos buscado la parsimonia para el crecimiento en el número de artículos y la calidad de las comunicaciones aceptadas, según lo verificado por el lector.

En cuanto a la tarea editorial, nos alegra saber que la revista se clasificó en Brasil, dentro de la discreción Qualis / CAPES en el estrato B4 de la Educación Física y C de la Educación. Esto indica el reconocimiento oficial de las publicaciones de los investigadores en Brasil, generando resultados para la evaluación de la producción científica individual y programas de posgrado. Con la satisfacción de la inclusión, seguimos trabajando en los procesos de indexación, con el objetivo de alcanzar niveles óptimos de reconocimiento de la revista frente a las instituciones gubernamentales y académicas de América Latina.

Saludamos también la actualización del Sistema Open Journal de la Universidad Federal de Paraná (UFPR - Brasil). Creemos que esta versión actualizada lleva facilitar el proceso de presentación de los nuevos artículos a los autores, y también ya está facilitando el trabajo editorial.

Por lo tanto, tenemos el placer de invitarles a leer la cuarta edición de la Revista de ALESDE, aprovechando la oportunidad para reiterar la confianza de los autores y el trabajo del equipo de colaboración. ¡Deseamos a vosotros una gran lectura!

Los editores